## Nachts im Museum (Silvester)

Günter Mannweiler

Frohgemut und guter Laune blasen Waldhorn und Posaune, streichen Cello, zupfen Bass, spielen ohne Unterlass im Museum uns're alten Mackenbacher Musikanten.





Diesmal ist's kein Weihnachtslied, das durch die Gemäuer zieht. Auch kein Lied zur Fasenacht wird dort zu Gehör gebracht. Denn wir haben ja Silvester: Darum spielt unser Orchester im Museum mit Geschick Händels Feuerwerksmusik.

Um Mitternacht, auf die Sekund', geht's dann im Museum rund:
Dort spielen sie, die alten Hasen, zum Feuerwerk auf unsern Straßen und wünschen euch auf ihre Weise ins neue Jahr ne gute Reise!

Das Stück ist aus und alle sinn wieder in den Fotos drin!

